

春日部市立中野小学校 学校だより

# わかたけ 若竹

令和5年6月30日 令和5年度第4号

春日部市東中野654 TEL 746-8271 児童数339名 令和5年6月30日現在  
<http://nakano.av-center.kasukabe.saitama.jp/>

## 学校教育目標

- なかよくーやさしく思いやりのある子
- かしこくー学習習慣を身につけ、意欲的に学ぶ子
- のびのびとーめあてを持って、最後までがんばる子

## 7月の生活目標

みぎがわ しず ある  
ろうかの右側を静かに歩こう

### 縄跳び検定

6月6日(火)、13日(火)に縄跳び検定を行いました。なわとびは本校の校技として全校児童で取り組んでいます。上級生が下級生に技やコツなどをやさしく教えてあげる姿も見られ、本校の特色となっています。



### 交通安全教室

6月22日(木)に1・3年生が交通安全教室を行いました。雨天のため体育館で行いました。1年生が歩行の安全、3年生が自転車に乗る際の安全について学びました。みんな一生懸命話を聞き、交通ルールを身に付けていました。



### わかたけ45

6月20日(火)に、第1回目のわかたけ45が開かれました。どのクラスも集中して問題に取り組み、地域や保護者の皆様にたくさんの丸を付けてもらっていました。ご協力ありがとうございました。



### 読み聞かせ

6月19日(月)に読み聞かせを行いました。ボランティアの方々がお話を聞かせてくれたり、とても楽しい時間となりました。



## 市内陸上大会

6月1日(木)、桜川小学校を会場として市内陸上競技大会が開催されました。4・5・6年生の代表児童が参加しました。中野小の代表選手一人一人が練習で付けた力を発揮し、全ての種目で大活躍でした。児童の行き帰りにはたくさんの安全ボランティアの方々のご協力をいただきました。ありがとうございました。



## アサガオの水やり

1年生がアサガオを育てています。自分の鉢に毎日水をあげています。大切に育てているアサガオがぐんぐんと大きくなるのが嬉しそうです。



## あいさつ運動

6月19日(月)~23日(金)に代表委員の児童があいさつ運動を行いました。中野小学校では、今年度も「あいさつ」のできる子の育成に力を入れています。5月8日(月)からPTAの皆様によるあいさつ運動も行われています。



## 水泳の学習



今年も水泳の学習が始まりました。子供たちは自分の目標を決め、真剣に練習しています。自由時間には友達と楽しそうに遊んでいました。

## みんなちがって、みんないい ~いいところいっぱい~

校長 安東 由美子

校庭の木々の緑が鮮やかさを増し、太陽の日差しを我先に浴びようと枝葉を伸ばしています。梅雨らしいお天気が続きますが、しっかり体調を整え健康的に過ごしたいものです。2年生が生活科の学習で育てているミニトマトも、少しずつ赤く色づいてきました。1年生のアサガオは、ふさふさしたつるを支柱に巻き付けています。

さて、中野小学校の特色ある教育のひとつに「生け花教室」があります。地域の方のご協力により、水盤や花器に剣山を使用して「本物の体験」をさせていただいています。そこで使用する花材は、季節によって様々です。先日行われた生け花教室では、ヒマワリ、ドラセナ、ニューサイランを使用しました。ヒマワリの鮮やかな黄色と緑や赤のスツと伸びた葉が互いを引き立てます。今年度初めての生け花教室でしたから、まずは基本的な生け方を教えていただきました。しっかりお話を聞き、心の準備も万端、いよいよ花材に向き合います。水盤の大きさをもとに、まずはドラセナを自分のイメージ通りの長さに切ります。そして剣山に…。その手元は、緊張も相まって、やや力が入っているように感じられました。その葉から手を離れた瞬間、緊張がほぐれるように子供たちの表情が和らぎます。3本のヒマワリを生ける頃には、ハサミの使い方にも慣れ、大胆さも出てきます。「少し手前に花を向けたい」「葉が流れるようにしたい」など創造力を働かせながら真剣に取り組み、約20分程で全員が自分の作品を完成させることができました。それぞれの作品は、その子なりの思いが感じられ、どれも素敵なものでした。



### 『私と小鳥と鈴と』

金子みすゞ

これは、金子みすゞの「私と小鳥と鈴」という詩です。3年生の国語の教科書にも掲載されています。ここに出てくる「私」「小鳥」「鈴」には、それぞれのいいところがあるのだから、「みんなちがって、みんないい」としています。中野小学校の子供たちにも、一人一人いいところがたくさんあります。でも、それは、一人一人違います。それでいいのです。それがいいのです。中野小学校では、きらりと光るその子のよさを大切に育ててまいります。学校は、間もなく迎える夏休みを前に、学習も生活もまとめの時期に入りました。今月も保護者の皆様、地域の皆様のご理解と温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

私が両手をひろげても、  
お空はちっとも飛べないが、  
飛べる小鳥は私のように、  
地面(じへた)を速くは走れない。  
私がかからだをゆすつても、  
きれいな音は出ないけど、  
あの鳴る鈴は私のように、  
たくさんな唄は知らないよ。  
鈴と、小鳥と、それから私、  
みんなちがって、みんないい。

